
  

 

 
テーマ②  
大宮西 RC が更に発展する為の課題は 
何でしょう？ 

（地域ナンバーワンクラブに必要な事は） 
 
・出席率を上げる（出席率の向上） 
・出席されている会員がまとまること 
・会員増強 
・親睦を深める 
・コミュニケーションや仲間意識を高める 
・事業の内容ではないか 
・出席率の悪さが目立つ（ビッグクラブの特性） 
・金をかけて大騒ぎする事がロータリーか？ → 
地域の為になる事をどれだけしているか？ 

・会長のカラーを出すためのイベントは要らない 
・新しいものと伝統的なものの調和が必要である 
・入会することのメリット、大きなクラブだから
こそのメリットを打ち出す 
・出席率の向上、もっと交わりが必要、イベント
企画などが有効 
・事業を充実させる、若い人を育てる＝大宮西に
入りたいという事になるのでは 
・出席率を高め、コミュニケーションをいかに取
るか、そして継続していく 
・イベント、事業などに仲間が声がけをして連れ
て来る 
・島村まり子会員が会長になる！ 
 
テーマ③ 
これから大宮西 RC に入会して欲しい人材は 
どんな方ですか？ 
（年代・職種・人材・具体的な手法などは） 

 
・真面目に例会に出席される方 
・活気がある、やる気のある人が増えるとロータ
リー活動も良くなる 
・出席率の良い協力的な会員の紹介者 
・女性会員、年齢の若い会員 
・皇室の人、カラーのある人 
・幅広い人材がいた方が良い 
・社会の中心層 → 年齢制限？ 
・２、３年先でも入って欲しい人材のリストアッ
プ（JC.YEG 関係者など） 

・現会員や過去に在籍していた会員の親族 
・地元の人脈に明るい人 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


